



Montréal, 5 mars 2025

Mme Valérie Plante
Mairesse
Ville de Montréal

Madame la mairesse

En juillet dernier, nous vous demandions de retirer l'affiche du hall de l'hôtel de ville illustrant les Montréalaises par une femme vêtue d'un hidjab parce que cette représentation est offensante pour l'ensemble des femmes, contraire aux déclarations de la *Charte montréalaise des droits et responsabilités* concernant le soutien de la ville à l'égalité des sexes et contraire à la *Loi sur la laïcité de l'État* qui n'autorise pas les institutions publiques à ajouter de nouvelles représentations religieuses dans leur enceinte.

Selon vos déclarations faites aux médias et confirmées par l'ombudsman de la ville à qui des plaintes ont été adressées, cette affiche devait être retirée en février dernier. Non seulement un tel délai nous paraissait inacceptable considérant l'effort minime que demandait son retrait, nous avons pu constater qu'elle était toujours en place lundi dernier le 3 mars.

Nous ne pouvons que vous demander, Madame la mairesse, de respecter vos engagements dans cette affaire, de procéder sans délai au retrait de cette affiche et d'expliquer à la population la raison de ce manquement.

Bien à vous,

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Daniel Baril', is written in a cursive style.

Daniel Baril, président

Mouvement laïque québécois

Casier postal 32132, succursale Saint-André, Montréal, Québec H2L 4Y5,
Canada - 514 985-5840 - info@mlq.qc.ca